

## Park Am Seebogen: Grün, lebendig, sportlich und vielfältig

### Die Gestaltung des zukünftigen Parks im Norden der Seestadt steht fest

Wien, 14. Dezember 2017 – Das von der wien 3420 aspern development AG ausgelobte Wettbewerbsverfahren für die Gestaltung der Parkflächen im Quartier Am Seebogen ist abgeschlossen. Das Siegerprojekt stammt von dem Schweizer Landschaftsarchitekturbüro Hager Partner AG. Der fünf Hektar große Park im Norden der Seestadt wird sich besonders durch Sport- und Freizeitangebote für Jugendliche und Erwachsene, weitläufige Grünflächen und wettergeschützte Aufenthaltsbereiche unterhalb der U-Bahntrasse auszeichnen. Neben innovativer Gestaltungsideen wurden auch die Ergebnisse aus einer Befragung von Seestädterinnen und Seestädtern zum Park Am Seebogen im April 2017 eingearbeitet.

Heinrich Kugler, Vorstand der Seestädter Entwicklungsgesellschaft wien 3420 aspern development AG, ist vom vielfältigen Entwurf überzeugt: „Für uns war von Anfang an wichtig, dass die Grundstruktur des Parks so robust und flexibel sein soll, dass auch auf zukünftige Nutzungsansprüche reagiert werden kann. Es soll ein Nachbarschaftspark für Kinder, Jugendliche und Erwachsene mit einem ansprechenden Angebot geschaffen werden. Das Team von Hager Partner AG hat mit seinem Entwurf diese Anforderungen am besten umgesetzt. Auch der Raum unterhalb der U-Bahn wurde sehr gut im Gesamtkonzept mitgedacht und lässt daher viele zukünftige Sport- und Freizeitnutzungen in der Seestadt zu.“



Park Am Seebogen: So könnte der Raum unterhalb der U-Bahn im aussehen.

© Hager Partner AG



Insgesamt wurden 17 Entwürfe von verschiedenen Landschaftsarchitekturbüros für das zweistufige Wettbewerbsverfahren eingereicht. Als Ausloberin trat hier die wien 3420 AG auf. Nach der Fertigstellung wird der dreiteilige Park an die Wiener Stadtgärten übergeben. Welchen Namen der Park in Zukunft tragen wird, ist derzeit noch offen: Aktuell läuft ein City-Naming-Prozess für die Benennung der Parks, Plätze und Straßen im Norden der Seestadt.

### **Umfangreiche Befragung der Bevölkerung**

Von März bis April 2017 wurden Seestädterinnen und Seestädter aufgerufen, ihre Meinungen, Wünsche und Anregungen zur Gestaltung des Parks Am Seebogen zu äußern. Das Stadtteilmanagement aspern Seestadt führte dazu im Auftrag der wien 3420 AG eine Befragung durch. Das Ergebnis war eindeutig: Die Befragungsteilnehmerinnen und -teilnehmer wünschten sich großräumige Grünflächen, schattenspendende Bäume und Schwerpunktangebote für Fitness und Trendsport für Jugendliche und Erwachsene.

### **Kontakt + Info**

Mag.a (FH) Yvonne Heuber  
wien 3420 aspern development AG  
T: +43 1 774 02 74 - 39  
M: + 43 664 817 45 79  
E-Mail: [y.heuber@wien3420.at](mailto:y.heuber@wien3420.at)

### **Wwien 3420 aspern development AG**

Für die Entwicklung von **aspern** Die Seestadt Wiens ist die wien 3420 aspern development AG zuständig. Sie ist zentrale Ansprechpartnerin für potenzielle Projektwerber, betreibt das Standortmarketing, die Akquisition von Partnern und die Verwertung von Flächen. In enger Kooperation mit der Stadt Wien werden die städtebauliche Planung, die Flächenwidmung und die infrastrukturelle Erschließung vorangetrieben. In der Zusammenarbeit mit den rund 20 beteiligten Dienststellen der Stadt Wien sowie mit den darüber hinaus involvierten ProjektentwicklerInnen und InvestorInnen wird die wien 3420 AG seit 2011 von der Projektleitung Seestadt Aspern der Stadt Wien unterstützt.

### **Web + Links**

[www.aspern-seestadt.at](http://www.aspern-seestadt.at)  
[www.facebook.com/aspern.DieSeestadtWiens](http://www.facebook.com/aspern.DieSeestadtWiens)  
[meine.seestadt.info](http://meine.seestadt.info)